

vida&artes



Estigmatizando al chino

La Operación Emperador agrava los recelos **PÁGINAS 34 Y 35**



Walt Disney, ese (temible) hombre

Philip Glass lleva a la ópera la vida del 'padre' de Mickey **PÁGINA 40**

San Mamés dice adiós a la Copa

El Eibar elimina al Athletic (1-1); ganan Barça y Sevilla **PÁGS. 47 Y 48**



CiU y ERC pactan convocar el referéndum soberanista en 2014

- ▶ La consulta de autodeterminación garantiza la presidencia a Mas
- ▶ La negociación sigue abierta en los aspectos económicos

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

Convergència i Unió (CiU) y Esquerra Republicana (ERC) alcanzaron ayer un principio de acuerdo para impulsar una consulta de autodeterminación en Cataluña en el plazo de dos años, lo que

da casi por cerradas las negociaciones para que Artur Mas mantenga la presidencia de la Generalitat esta legislatura. El pacto

Mas logra un frente de insumisión al modelo lingüístico de la reforma de Wert

PÁGINA 12

no precisa la fecha de la consulta, pero deja claro que el objetivo es celebrarla antes de finalizar 2014. Tampoco se especifica,

de momento, cómo se articulará legalmente el referéndum ni qué pasos se darán para sortear las dificultades que con toda probabilidad pondrá el Gobierno central. CiU y ERC aún deben negociar los Presupuestos y los nuevos recortes. **PÁGINA 11**

EE UU lanza todas sus armas monetarias para que el paro baje al 6,5%

Bernanke compra deuda y títulos por 65.000 millones de euros

SANDRO POZZI, **Nueva York**

El presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Ben Bernanke, anunció ayer su propósito de mantener los tipos de interés cercanos al 0% mientras la tasa de paro no baje hasta el 6,5% y las previsiones de inflación no superen el 2,5%. Además comprará 85.000 millones de dólares (65.000 millones de euros) en títulos hipotecarios y de deuda pública. Con ello, Bernanke se compromete a tener una política monetaria agresiva hasta que la economía remonte. **PÁGINAS 24 Y 25**

Cien países reconocen la legitimidad de la oposición siria

ÓSCAR GUTIÉRREZ, **Madrid**

Más de 21 meses después del comienzo de la revuelta contra Bashar el Asad, con el país sumido en una cruenta guerra civil, un centenar de países del grupo de Amigos de Siria reconocieron ayer a la oposición como "único representante legítimo del pueblo sirio" aunque se resistieron a entregarle armas. **PÁGINAS 2 A 4**



LOS JUECES PIDEN A GALLARDÓN "ALTURA DE MIRAS". Pararon de forma masiva durante una hora para protestar contra la reforma de la justicia. Jueces, fiscales, procuradores, secretarios y abogados se concentraron ayer frente a las sedes judiciales de todo el país (en la fotografía, la protesta de Barcelona) para pedirle al ministro Alberto Ruiz-Gallardón que rectifique o dimita. / EMILIO MORENATTI (AP) **PÁGINA 16 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 30**

Los enfermos crónicos pagarán por ir en ambulancia a tratarse

Los pacientes de cáncer o necesitados de diálisis abonarán cinco euros por trayecto hasta un máximo mensual de 60

REYES RINCÓN, **Sevilla**

El transporte en ambulancia que no se considere urgente ya tiene precio: cinco euros por trayecto. Es la tarifa que se cargará al paciente según el último borrador de dos órdenes del Ministerio de Sanidad, al que ha tenido acceso EL PAÍS, que regulará este nue-

vo tipo de copago. La tasa la pagarán enfermos crónicos obligados a frecuentes traslados en ambulancia, como los que necesitan diálisis o tratamientos contra el cáncer. El texto fija unas aportaciones máximas del usuario de hasta 60 euros al mes para las rentas más altas.

Las órdenes, que previsiblemente

aprobará el Consejo Interterritorial de Salud, que reúne al Gobierno central y los autónomos, el próximo día 20, consuma el fin de la gratuidad de las ambulancias y de los productos dietoterápicos, tal y como se preveía en el decreto de medidas urgentes aprobado el pasado mes de abril. **PÁGINAS 36 Y 37**

